

energieteam hörbranz

Energiespartipps

Sonne sammeln

Wann fangen Sie die Sonne ein? Thermische Solaranlagen rechnen sich nicht nur für die Umwelt, sondern entlasten auch ihre Geldbörse. Die Gemeinde Hörbranz fördert thermische Solaranlagen mit 25 % der Landesförderung.



Radfahren zur Arbeit, in die Schule oder zum Einkaufen ist nervensparend, fördert die Fitness und schont die Umwelt.



Weitere Informationen rundum energieeffiziente Maßnahmen und zu den e5-Gemeinden finden Sie unter www.e5-vorarlberg.at

Bericht: Kuno Mangold



Die neuen Wagen stehen für den Transport von schweren Materialien zur Verfügung



Die japanischen Zierkirschbäume wurden entfernt, die alten Wurzelstöcke gerodet

Neue Friedhofsbepflanzung

Aurgrund der immerwieder kehrenden Beschwerden über den Fruchtfall der japanischen Zierkirschen wurde die Bepflanzung mit Säulenthujen ausgetauscht. Langfristig bringt die neue Bepflanzung weniger Schmutz und Beschattung im Friedhof. Weiters wird noch eine Wagenstation beim Eingang Kirchweg für den Materialtransport eingerichtet. Für den Friedhof gilt ein generelles Fahrverbot, ausgenommen Einsatzfahrzeuge.



mit Säulenthujen die Bepflanzung der Wegeachsen betont

Bericht: Redaktion